
Compte-rendu de l'assemblée générale du 14/10/2012 de la randonnée pédestre 

17 heures, le Président Maurice Bourdais ouvre la séance devant un public attentif. 

Le bilan moral est satisfaisant  

Maurice fait le bilan des activités 2012 

Sortie culturelle à Fougères très bien commentée par Jean-Marc et Nicole Dupuis. 

Sortie à Brocéliande guidée et commentée par Marie Tanneux  (1 livre à bibliothèque municipale)  

Sortie rando fraicheur annulée suite à une mauvaise météo et au manque de participants. 

 Sortie bord de mer à St Cast le Guildo - St Jacut de la Mer,  grosse participation et belle météo. 

 Sortie nocturne à Parné/Roc  accompagnée des  joëlettes  de l'association " Etincelles 53" 

Sortie pique-nique et détente.  

Sortie à la journée du mardi en Suisse Normande. 

Le bilan financier 

 le trésorier Jean-Noël Grudé donne le bilan financier en caisse en 2011 : 2600€     

                                                            en 2012 : 2500€ 

Prix des licences pour la saison 2012-2013 inchangées par rapport à l'année précédente.  

 Individuelle         : 22.00€ 

Familiale               : 42.00€ 

Monoparentale  : 28.00€ 

 Carte adhérent  : 13.00€ 

Covoiturage 

Augmentation du prix du kilomètre suite à la hausse du carburant pour toutes les sorties, 

 le kilomètre passe de 0.03€ à  0.04€ arrondi à la dixième de centimes supérieures (distance prise sur le site 

Michelin le plus court) 

Projets 2013 

Sortie culturelle le dimanche 20 janvier 2013 au Mans  commentée par Nicole Villeroux  

Sortie fraicheur le mardi 4 juin 2013 à St Jean/Mayenne (renouvellement)  

Sortie bord de mer  le dimanche 9 juin 2013 dans le golfe du Morbihan  (Les iles aux Moines)  

Sortie nocturne le samedi 14 septembre 2013 

Sortie à la journée du  mardi 24 septembre  vers  Souzay  Champigny Saumur. 

Assemblée générale le dimanche 20 octobre 2013. 

Les randonnées régulières  

la semaine                   : tous les mardis 

le dimanche                : le 3ème dimanche du mois 

randonnées courtes : le 2ème et 4ème mardi de chaque mois 

 

En cours : suite à l'aménagement de la ligne LGV, une demande a été faite par la municipalité et la randonnée  

pour améliorer le circuit des fours  à chaux : demande retenue par le Conseil  Général ; affaire à suivre. 

Bureau : actuellement 14 membres, aucune personne ne se manifeste pour élargir ce bureau. 

 Sécurité très important, il est demandé à tous les randonneurs de  marcher toujours encadrés par" les gilets 

jaunes "et  jamais devant. 

Maurice remercie la municipalité pour l'entretien des chemins  et les membres du bureau ainsi que la chorale 

de la randonnée. 

 

Projection d'un film par Gérard, sur les activités de l'année écoulée. 

17 heures 45   clôture de la séance 

Pot de l'amitié                                                                   

       


